

Lettre de mission Vice-Président chargé des Relations Internationales

Madame Anne DAGUET-GAGET, Présidente de l'Université d'Artois, nomme Monsieur Ahmed EL KALADI, Maître de Conférences en Langue et Civilisation britanniques à l'Université d'Artois, Vice-Président chargé des Relations Internationales et le rattache au Vice-Président chargé de la Recherche. En lien étroit avec la Présidente, le Vice-Président chargé de la Recherche et la Vice-Présidente chargée de la Formation et de la Vie Universitaire, et en collaboration avec les services et composantes concernés, le Vice-Président chargé des Relations Internationales traite de tout ce qui concerne les affaires de l'établissement à l'international.

Le Vice-Président chargé des relations internationales a pour mission de :

- contribuer à la définition et à la mise en œuvre des axes de la politique internationale permettant d'assurer le rayonnement de l'établissement à l'étranger.
- coordonner la politique internationale de l'université avec les actions de ses composantes et de ses partenaires tant au niveau de l'Alliance A2U qu'aux niveaux européen et extra-européen (consortium avec les universités de Naples-Parthénope, de Calabre et de Palerme; convention avec l'université Cadi Ayad de Marrakech, l'université Mohamed V de Rabat, l'université Mohamed ben Abdellah de Fès...); encourager le développement d'autres partenariats internationaux.
- coordonner les actions de l'Artois au sein des Alliances Européennes (HEROES et BAUHAUS4EU).
- Encourager et faciliter la mobilité vers l'étranger des personnels et des étudiants en s'appuyant sur les référents Relations Internationales des composantes
- faciliter l'accueil, les démarches administratives et le séjour des étudiants ainsi que des enseignants et chercheurs invités à l'université.
- en lien avec la Vice-Présidente chargée de la Formation et Vie Universitaire, accroître l'attractivité internationale des formations dispensées à l'université.
- en lien avec le Vice-Président Recherche, développer les échanges scientifiques, en particulier au niveau doctoral, et la participation de l'établissement à des réseaux de recherche internationaux.
- en lien avec le Vice-Président Recherche et les directeurs de laboratoires, encourager le développement des partenariats internationaux et mettre en place une démarche prospective pour la mise en place de nouvelles collaborations liées à la recherche.
- faciliter la coordination entre le service des Relations Internationales et la Direction de la Recherche, des Études Doctorales et de la Valorisation (DREDV).

Le Vice-Président chargé des relations

Ahmed EL KALADI

À Arras, le 17 décembre 2024

La Présidente de l'Université d'Artois

Anne DAGUET-GAGEY